

Adagio-Access Porte de la Villette Residence
28 bis avenue Corentin Cariou
75019 PARIS
Tel.: +33 (0) 1 44 72 42 00
Metro : Corentin Cariou (line 7)

Emergency Contact Numbers
Porte de la Villette: +33 (0) 1 44 72 42 00
ACCORD: +33 (0) 6 73 58 31 68

Residence Details

The Adagio Access Paris La Villette is located close to several points of interest, such as the Cité des Sciences museum, the Grande Halle de la Villette cultural center and the Zénith arena. This 3-star Aparthotel offers 72 comfortable, furnished and practical studios and 2-room apartments. This residence offers WIFI access throughout, Private undercover parking and launderette are available upon request. This residence is offered on a self-catered basis so meals are not included but facilities are available.



reach the school (2nd floor).

Reception Opening Hours

Open 24 hours*

Closed 12:00 – 14:00 on weekends and bank holidays

How to get to ACCORD School

Take the metro line 7 from Porte de la Villette towards Mairie d'Ivry and alight at Chaussée d'Antin. Then take line 9 towards Mairie de Montreuil as far as Grands Boulevards. Take the exit n°6 Rue Rougemont and head east along Boulevard Poissonnière until you

ACCORD, 14, Boulevard Poissonnière, 75009 PARIS
Metro : Grands Boulevards

Tel : +33 (0) 1 55 33 52 33 Fax : + 33 (0) 1 55 33 52 34

Have a lovely stay in Paris from all at ACCORD School!

Adagio-Access Résidence Porte de la Villette
28 bis avenue Corentin Cariou
75019 PARIS
Tél.: +33 (0) 1 44 72 42 00
Métro : Corentin Cariou (ligne 7)

Numéros d'Urgence
Porte de la Villette: +33 (0) 1 44 72 42 00
ACCORD: +33 (0) 6 73 58 31 68

Information sur la Résidence

L'immeuble abrite des appartements modernes à la déco cosy, du studio au 3 pièces. La résidence à environ 25/30 minutes de l'école Accord Grands Boulevards se compose de studios à partir de 20m² avec télévision, téléphone, salle de bain privée et wc, canapé lit, et kitchenette (cafetière, réfrigérateur, etc.). Le ménage et le renouvellement du linge de maison sont effectués chaque semaine. Un état des lieux à l'arrivée et au départ sera effectué par les représentants de la résidence. Le ménage doit être fait par l'étudiant avant son départ.

Laverie en accès 24h/24 avec lave-linge et sèche-linge (7euros environ) .

Parking privé couvert (20euros par jour environ).



Horaires d'Ouverture

Ouvert 24 heures sur 24*

Fermé entre 12H00 et 14H00 le week end et les jours fériés*

Trajet jusqu'à l'école ACCORD

Prenez le métro ligne 7 à la Porte de la Villette (direction Mairie d'Ivry) jusqu'à la station Chaussée d'Antin. Puis prendre la ligne 9 (direction Mairie de Montreuil) jusqu'à la station Grands

Boulevards (Sortie n°6 – Rue Rougemont). L'école est au 2^{ème} étage.

ACCORD, 14, Boulevard Poissonnière, 75009 PARIS
Métro : Grands Boulevards

Tél : +33 (0) 1 55 33 52 33 Fax : + 33 (0) 1 55 33 52 34

L'école ACCORD vous souhaite un bon séjour à Paris!